

# WGA: Bürgerentscheid über Straßennamen

## Steubenallee oder Dietrich-Bonhoeffer-Straße?

**ACHIM** ■ Die Bürgerinnen und Bürger sollen an der Namensfindung für die Haupterschließungsstraße für das neu zu gestaltende frühere Achimer Kasernengelände mitwirken. Einen gleichlautenden Antrag brachte die Fraktion der Wählergemeinschaft Achim (WGA) im Stadtrat im nichtöffentlich tagenden Verwaltungsausschuss ein.

Es solle laut WGA eine „einmalige Ausnahme für diesen wichtigen Standort“ sein, hier alle Bürgerinnen und Bürger mitentscheiden zu lassen. Bekanntlich hat sonst allein der Rat der Stadt Achim in solch einer Frage das Sagen.

Nach WGA-Angaben unterstützte die Mehrheit im

Verwaltungsausschuss diesen Antrag. Es kann zwischen den Bezeichnungen „Steubenallee“ und „Dietrich-Bonhoeffer-Straße“ gewählt werden.

Alle Akteure, die an den Umnutzungsplänen für die Steuben-Kaserne beteiligt waren, würden schriftlich benachrichtigt, sich ebenfalls an diesem Verfahren zu beteiligen. Dies habe Bürgermeister Uwe Kellner ihm gegenüber versichert, teilte WGA-Fraktionsvorsitzender Wolfgang Heckel weiter mit.

Die Abstimmung soll über die Internetadresse der Stadt Achim [www.achim.de](http://www.achim.de) erfolgen. Die WGA bittet alle Bürgerinnen und Bürger, hiervon regen Gebrauch zu machen.